
議会傍聴アンケート 報告書　 No. 1
※2017年3月1日～31日にご記入いただいたもの。

※いただきましたご意見・ご提言については、一つひとつ真摯に確認をさせていただき、議会として回答をさせていただいております。

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言について、当報告書には詳細を掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

1．議会傍聴でのご意見など　（３月６日分）

■３月６日分

■３月７日分

1 一般質問の内容はわかりやすかったが、空き家対策でもっと具体的な解決策が提示されたら良かった。

2
再質問も含め、本質的なところをついていない時がある。従って答弁の内容とかみ合ってないところが見受けられ
る。物足りない。

3
質問により、質問に深み、重要性を感じられ無かった。議論になっていないようにも感じた。（質問・答弁の内容の
向上を期待したい。）

5 一般質問の内容が、身近な件のため、わかりやすかった。

6 一般質問の内容がわかりやすく、矢板市をどうしたら盛り上げるかなど、いろいろ考えているように感じられた。

大変申し訳ありませんでした。皆さまに聞いていただきやすい発言の音量に留意するとともに担
当に伝えます。

議会

担当

1 音量が低いためわかりにくかった。

ご意見・ご提言 ご回答

2017年4月28日

2 質問者も答弁者も傍聴席から聞こえるようにしていただきたい。特に答弁者席からの声が聞きづらい。

3
現状についてどうかという尋ねはなくしていただきたい。このような現状があるのでどう対応するのか、この他に問
題はないのか、というように質問を改めること。

NO

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

4 内容を理解しやすい質問・答弁であったため、わかりやすかった。

ご意見ありがとうございます。より良い市政を実現する一般質問となるよう、ご指摘の内容は議員
全員に伝えて共有してまいります。

議会

ご意見ありがとうございます。これからもわかりやすい質問を心がけてまいります。

ご意見ありがとうございます。より良い市政を実現する一般質問となるよう、ご指摘の内容は議員
全員に伝えて共有してまいります。

議会

ご意見ありがとうございます。これからもわかりやすい質問を心がけ、矢板市発展のために努力
してまいります。

議会

議会
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担当ご意見・ご提言 ご回答NO

■３月23日分

2017年４月28日
以上のとおり、報告致します。

ご意見ありがとうございます。ご指摘のように、矢板市には多くの課題が山積しております。公平
性を保てるよう、関係各課に呼びかけてまいりたいと思います。

関係
各課

4
矢板市ホームページ上において、開始時刻も掲載して頂けると傍聴希望者にとって親切な対応になると思う。宜
しくお願いしたい。

5
矢板市のホームページで会議の日程は分かるが、時間が分からない。会議の開会及び閉会予定時間も載せて
欲しい。

6

下水道、公共下水道は都市計画に基づき実施されているのに、公共下水道が接続されているのに都市計画税
がかかっていない土地、家屋はどのぐらいあるのか？都市計画税を払っているのに、公共下水道が接続できない
のはどのくらいあるのか？公平性を保つべき矢板市は都市計画税は最高税率？他市町は歴代税務課長は知っ
ている。

ご意見ありがとうございます。ホームページ上に開始時刻を掲載させていただきます。
また、本会議前の状況、質疑内容によって、本会議の開会・閉会時刻が前後する場合がありま
すことを、あらかじめご了承ください。

議会

2 資料を基にした内容が多かったが、傍聴席では手元に資料がなくわかりにくかった。

3 傍聴席の資料が手持ち少なく、議員が質問してくれないと何が課題なのかも感じられない。

ご意見ありがとうございます。
事前に議員に配布されている資料と同じものが傍聴席に２部用意してあります。資料に沿って
行われる報告や説明が、傍聴される方に分かりづらいとのご指摘は、ごもっともであります。膨大
な資料を座席分ご用意することが困難な中、今後どのような解決策が取れるのか、議会として議
会事務局や執行部と協議してまいります。

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1 質問の内容がまとまっていない時があった。
ご意見ありがとうございます。より良い市政を実現する質問となるよう、ご指摘の内容は議員全員
に伝えて共有してまいります。

議会

8
議員が、日々矢板市発展のためにご尽力されていることに、大変感謝もしている。今後も、自分事として興味を持
ち、参画意識を持ちたい。

議員の活動を見ていただき、また市政に興味を持っていただきありがとうございます。市政発
展、市民の皆さまの福祉の向上を実現すべく、努力してまいります。

議会

9 歩行・自転車の道路の整備が悪い。
ご意見ありがとうございます。具体的な場所をご提示いただければ、状況確認及び整備ご要望
について関係課に伝えます。

建設課

7
質問者によって量や内容に大きな差があり、不平等感がある。矢板市には課題が山積しており、質問すべきもの
は数え切れないほどあるはず。どのように決めているのだろうか。

矢板市議会議長　中村久信

議会

ご意見ありがとうございます。一般質問するかどうかは議員の任意であります。
ただし、議長、副議長は議事進行に専念するため、一般質問は避ける通例となっております。ま
た監査担当の議員につきましても、一般質問は避ける通例ですが、監査時に一般質問の目的
と同じ執行内容のチェック、及びより良い施策の提言などを行います。
また、一般質問以外でも各委員会としての活動などを通じ、政策提言に結び付けております。

議会
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